



「一本!!」

あやと
臼井 郁人さん

(土浦日大高校2年 小松三丁目)

「自分が勝つ気で試合に臨むので、プレッシャーを感じることはありません」と静かに語る臼井さん。今年5月に行われた高校総体兼全国大会県予選では、90キロ級で見事優勝し、全国大会への切符を手に入れている。

柔道を始めたのは小学1年生のとき。親に勧められ、市内の柔道クラブに通い始めた。4年生になると、現在所属している土浦日大高校や筑波大学の柔道部にも通うようになり、自分よりもはるかに大きな高校生や大学生を相手に練習し、中学生までの大会では圧倒的な強さを誇った。しかし、高校に進学した昨年は、引き分けや判定での勝利が多く、「中学生と高校生とは、力の強さが全然違いました」と苦笑いをしながら話してくれた。

同校の柔道部では、正月に部員一人ひとりが一年の目標を書き初めして、道場に掲示している。今年、臼井さんは「一本」と書き、それを目標にして厳しい練習を積んできた。その成果もあり、今年の関東高等学校柔道大会団体戦では、3試合連続して「一本」勝ちするなど、着実に力と技を身につけた。「運動神経が抜群でセンスもあります」と監督も太鼓判を押す。

現在の目標は、8月の全国高等学校柔道大会で優勝することだ。その後は大学に進学して、尊敬するシド・ニーオリピック金メダリストの井上康生さんのようにオリンピックに出場するという将来の目標も持っている。オリンピックで、「一本」を決める勇姿をぜひ見たい。



大岩田小5年
寺澤早織さん



大岩田小6年
富田愛さん



子ども作品展



「ソフトテニス
世界せいはい！」
大岩田小5年
荒木亮さん



「私の目に映った法泉寺」
大岩田小6年
北村優美香さん

